



# Lettre d'information aux familles

n°4

10/02/2023

## Carnaval de l'école

Le samedi **18 mars 2023** sera une matinée de classe consacrée au **carnaval de l'école**. Afin de permettre d'anticiper le déguisement de votre enfant nous vous donnons dès aujourd'hui le thème de celui-ci : « **Au fil du temps** ».

Cette matinée sera organisée en deux temps :

- 9h-10h45 dans les classes
- 10h45-12h défilé dans les rues du Bourg Sous la Roche + verre de l'amitié dans la cour de l'école

Nous reviendrons vers vous au retour des vacances pour vous donner des consignes pratiques (accompagnateurs, trajet et déroulement) afin que ce temps festif pour les enfants puisse se dérouler de la meilleure façon possible.

## Ecole Multisports Yonnaise

L'Office des Sports Yonnais ouvre l'École Multisports Yonnaise au 1er Mars 2023 pour les enfants de 6 à 11 ans. Cette école a été créée pour permettre aux enfants de s'initier et de découvrir des activités physiques et sportives sur des cycles de 3 à 5 séances. Ceux-ci toucheront différents domaines comme les sports de raquettes, nautiques, ou encore l'escalade.. Dans un deuxième temps, l'objectif est de permettre aux enfants d'aller vers les associations sportives de la ville.

Vous trouverez ci-joint les informations concernant l'École Multisports Yonnaise.

<http://www.osy85.fr/ecole-multisports-yonnaise/>

Ainsi qu'un [flyer de présentation](#).

## Fin de période et vacances scolaires

Cette période a été marquée par un grand nombre de virus chez les enfants et les adultes de l'école. Les vacances vont permettre aux enfants de se reposer et de pouvoir revenir en pleine forme pour la reprise du lundi 27 février.

Je tenais à vous remercier pour votre compréhension et votre adaptation concernant les différentes absences des enseignantes vécues depuis ce début d'année scolaire. Cela a permis de pouvoir tout de même accueillir les enfants des familles sans solution de garde dans de bonnes conditions. Nous faisons face depuis plusieurs mois à une absence de remplaçant ce qui implique de mettre en place des solutions en interne pour le moment. En espérant que la situation s'améliore dans le temps. Je souhaite au nom de toute l'équipe éducative de très bonnes vacances aux enfants et à vos familles.

Benjamin GERBAUD  
Chef d'établissement